

Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Donnerstag, 21. Mai 2020

Christi Himmelfahrt



Und es geschah, als er sie segnete, schied er von ihnen und fuhr auf gen Himmel. (Lukas 24,51)

Wie schwer ist die Erzählung der Himmelfahrt Jesu für aufgeklärte Menschen zu verstehen. Kindern erkläre ich die Geschichte am liebsten mit einem Globus.

Wo ist denn der Himmel für die Menschen in Deutschland? Und wo für die in Amerika, Afrika, Australien? – Immer genau über ihnen. Am Globus erkennt man gut: Der Himmel ist kein fester Ort, sondern den Himmel gibt es an jedem Ort. Der Himmel umgibt die ganze Erde in gleichem Maße. Und überall ist er gleich fern – oder nah. Gerade weil Jesus in den Himmel aufgefahren ist, ist er eben nicht weg und weit entfernt. Klar: für die Jünger vor Ort war er nicht mehr greifbar, aber nur so kann er bei allen Menschen gleichzeitig sein und allen Christen auf der ganzen Welt gleich nahe sein. Denn der Himmel geht über allen auf! – Auf der ganzen Welt.